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12月の人口の動き

出生男38女33計71

死亡n251／171142

転入1142n44n86

転出114911361185

世帯数10，237（前月＋12）

人口42，666（前月＋30）

男20，551女22，115
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郷土芸能で

心のふるさとづくりを

　　

゛ドンドド、ドンドド、、阪谷公民館の

土曜日の午後には力強い゛祭太鼓、、が響

きます。これが終わるどシッチョイナ、、

や゛ヨイヨイ、、など

の郷土民謡が流れ、

子供の明るい掛け声

が聞こえてきます。

　

この集いば阪谷

子供芸能保存会、、の例会で、現在小学校

1－午生から5年生までの34人の会員が、

毎週1回練習に励んでいます。会員の野

口省吾君（5年生）は「リズムを覚えら

れるし、村祭には太鼓が打てるのでうれ

しい」と。また、竹原雅子さん（5年生）

は「太鼓打ちや踊りはとてもおもしろい

ので、毎回ほとんどの会員が出席してい

ます」と語っていました。

　

この芸能保存会は昭和48年10月につく

られ、これまでに中学校へ進んだ15人の

後継者を育ててきました。

　

指導には地区の芸

能保存会や青年グル

ープのメンバーが当

たっており、太鼓の

指導をしている飯山

貫一さん（56歳●橋爪）は「私たちの子

供の時は左義長や節分、初うまなどたく

さんの楽しい年中行事があり、よい思い

出になっています。今はすっかり寂れて

しまいましたのでせめて郷土にある芸能

をとおして子供たちに゛心のふるさとづ

くり、、をしたい。また、文化財の保存と普

及を進めたいのでお世話しています」と

子供たちとバチでリズムを取りながら話

していました。

　

（写真は祭太鼓の練習に励む阪谷子供芸

能保存会の子供たち）

市議会議員選挙は2月16日

清い一票を投じよう

　

投票時間は午前7時から午後6時

まで。ただし、第18（六呂師小学校）

第14（五箇公民館）両投票所は午後

4時に繰り上げられます。
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私か選んだ繊麦は

　

ことしの新成人527人中の代表者6人と市長とで゛新成人座談

会。を行いました。座談会では、新成人としての決意や新有権者

の心構え、またフレッシュな感覚での市政への提言などを大いに

語っていただきました。ご紹介しましょう。（文中敬称略）
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’出席者j

楳田芳子さん水落町会社員

斉藤義信さん大矢戸11

田中明さん中据11

　

南明美さん田野11

山本利治さん上舌銀行員

吉田紀代子さん南六呂師団体職員

市長寺島利鏡

司会市社会教育課長補佐幅口芳枝

大人として

強く生きたい

　

司会成人おめでとうございます。

　

きょうの成人式に出席された感想はい

かがですか。

　

南二十歳の誕生日は昨年に過ぎたの

ですが、きょうみんなから「はたち」「は

たち」と祝福されて「本当にはたちにな

ったんだなあ」という実感がわいてきま

す。

　

斉藤これからは

自分の言動に責任を

持たなければなりま

せん。ちょっと、シ

ンドイ。（笑）でも社

会から一人前として

認められたことは大

きな喜びです、、

　

楳田私もうれしいです。これから大

人の仲間入りですから、強く生きていき

たいと思います。

　

田中3年前に交通事故で兄をなくし

てから一家の中心にならなければならな

いと自覚してきたんですが、きょうは改

めて゛しっかりしなければならない、、こ

とを強く感じました。

　

山本一人前の人間として、生きた勉

強をしていきたい。

　

吉田年齢は成人になりましたが、心

が未熟です。もっと勉強して精神的に大

人になりたいです。

　

市長きょうから527人のフレッシュ

なエネルギーが市政に参加していただけ

ることは、非常にうれしいことです。

有“権者として

情に流されないよう

　

司会さっそく2月には市議会議員の

選挙がありますが、あなたは1票をどの

ように生かされますか。

　

楳田近所の人と

か知人とかが立候補

する一番身近な選挙

なので、情に流され

て投票することが多

いのではないでしょ

うか。私の1票は神

聖なものですからこ

んな時こそ大切にします。

　

山本政治は汚ない、醜いものという

印象があまりにも強いですね。

　

斉藤僕は昨年の参議院議員選挙に初

めて投票したんですが、正直なところ投

票しただけで、それでおしまいでした。

　

これではだめなので、選んだ人が私た

ちの代表としてどんな行動をするか追跡

する義務があるんですね。

　

田中同感。4年間監視していく義務

があると思います。そして適任でなけれ

ば次回は落選させる。（笑）

　

南候補者が自分

の地域の人だから投

票する、という考え

方をなくさなければ

ならないと思うので

すが……。

　

市長地区推せん

は徐々になくなりつ

つあります。特に青年層には地区意識が

薄いようです。大野市もはたちになった

のですから、早く2町6か村のイメージ

から脱皮して、大人にならなければだめ

だと思います。

　

斉藤それには「市議会議員がいるか

らあの部落は有利だ」という考え方が市

民からなくならない限り、だめなのでは

ないですか。

　

田中ある人が「家の前の道路舗装を

市議会議員に頼んだら、1か月もたたな

いうちに完成したのでびっくりした。こ

のときほど市政を身近に感じたことがな

い」といっていました。（笑）

　

司会その人の家の前の道よりも、も
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つと先にやらなけれ

ばならない道がある

としたら、あなたは

どう判断しますか。

　

斉藤現実には自

分がかわいいから目

先だけの短い物差し

で計る人が多いので

しょうね。

　

吉田自分の家の

前が舗装されるのは

うれしいけれども、

市議会議員が部落の

小さな舗装のために

だけ働くようでは問

題ですし、「舗装が

できたので市政を感

じた」という市民に

は困ったものです。

　

山本市議会議員

が働いたから舗装されたのではなくして

たまたま市の計画と時期が一致していた

んでしょう。（笑）

　

市長市政は常に公平に行うことが原

則で、現にそのとおり実行しているつも

りです。また市議会議員は市民の代表代

弁者ですから、ひとりの議員の発言は伺

千人の重みがあります。ですから、市政

を行う場合は26人の市議会議員と市長が

議会で話し合いヽ予算を立てて急を要す

るもの困っているものから実施していま

す。

　

司会それでは市議会選挙にはどんな

人を選びますか。

　

田中人間性が豊かで、生活問題を解

決してくれる人。

　

山本人間性豊かな人。

　

吉田政治をする能力のある人。

　

楳田市民をリードしていける能力の

ある人。

　

斉藤信条と行動がー一致した人。

　

南私の願いである体育振興に情熱を

もった人。

市民として

魅力ある職場づくりを

　

司会それでは、10年後こんな市にな

ってほしいとか、努力したいことなどを

述べて下さい．、

　

吉田青年育成に

力を入れてほしいで

す。公民館は夜間開

放されて、市民が自

由にお茶を飲みなが

ら歓談できる場にな

ったらと思います。

　

山本10万都市に

なる施策を望みます。

　

斉藤第1は交通問題です。大野・福

井間は30分で行けなければならない距離

ですが、今は1時間かかります。第2は

市内で生まれた者が満足して働ける職場

づくりです。

　

楳田切実に感じるのは職種が少ない

こと。施設では緑豊かな大きな公園、そ

して老人が憩える会館をつくってほしい

と思います。

　

田中市民グラウンドをつくり夜間で

も利用できるように

してほしい。

　

南他に自慢でき

る市になったら……。

それには市民の和が

必要で、青年活動を

活発にしなければな

りません。市民会館

は結婚式や大きな式典などに使用するば

かりでなく、青年に開放してほしいと思

います。

　

市長大野市は盆地性からの脱却がま

ず必要で、斉藤君がいわれた交通問題の

解決が大切です。具体的には国道158号

線福井・大野間を4車線にし、時間短縮

する。国道157号線は、上庄・西谷を通

って岐阜県へ通じ、中京圏と結ぶ。また

越美線を全線開通させる。この3点を柱

にして国へ強く働きかけています。

　

公共施設面では、開成中学校・有終南

小学校の跡地を体育や福祉の面などに活

用する。また、旧競馬場には大きな緑豊

かな公園をつくる計画をしています。

　

問題は若者が喜んで働ける職場づくり

です。これには多くの職種がなければ青

年に魅力がありません。地道だがこれか

らも新しい産業を誘致し、育成するよう

努力していきます。大野市は雪や地の利

の点でハンディをもっていますが、市民

が力を合わせればきっと夢が実現できる

はずです。お互いにがんばりましょう。

　

司会本日はありがとうございました。

みなさんのご活躍をお祈りします。

大郷1疏爵

図史跡

朝倉義景の墓

　

朝倉義景は天

正元年（1573）

織田信長との戦

に敗れて一乗谷

に帰り、一族景

鏡のすすめで大

野に逃れてきま

したが、。景鏡の謀反で六坊賢松寺で自

害しました。時に義景41歳、天正元年

8月20日のことです。「七転八倒40

年中無他無自四大本空」の辞世を

残しました。

　

墓地には義景の墓、一乗後主廟碑の

ほか義景の臣鳥居兵庫介景親（近）、

高橋新介景倍の墓・高徳院殿（義景の

母）・祥順院殿

（同夫人）・華林

宗春（同次男）

タ）墓があります。

寛政12年（1800）

吃倉家松田氏が

専源寺に義景の

簒を築きました。

　

文政5年（1822）現在地に移転、文政

9年（1826）一乗後主廟碑を建てまし

た。昭和33年7月大野市史跡指定。昭

和49年同墓地の全面修復。

スマイル

　

「新ことわざ」

水の切れ目は縁の切れ目

　　　　　　　

－××辞典
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生活水のない家庭350戸

　

あなたも節水を

　

心配していた井戸枯れがことしも起こ

りました。

　

1月20日現在で、約350戸の家庭が゛生

活水。にこと欠く日々を送っています。

　

昨年までは枯渇地域も限られていまし

たが、ことしはほぽ市街地全域に広がり

深刻の度を増しました。

　

市民挙げで節水、、に心掛けましょう。

市では毎日広報車で゛節水、、を呼び掛

けるとともに、市内パトロールをしてい

ますが、まだムダな使用が見受けられま

す。

　

1日も早く井戸枯れがなくなるよう、

次の点にぜひご協力下さい。

　

1．道路●屋根・駐車場の融雪水は雪

の状況をよく見て最少限に使いましょう。

　

2．留守家庭の屋根や、自宅から離れ

た私設駐車場では水の出しっ放しの所が

ありますので、管理を近所の方に依頼し

ましょう。

　

3．玄関前などの仮設パイプ利用の融

雪はやめましょう。

　

4．お互いに注意し合い節水に努めま

しょう。

昨年の火災・救急統計

大火が多く損害前年の3倍に

　

大野地区消防本部はこの程昭和49年中

の火災・救急統計をまとめました。

　

火災発生状況については、出火件数が

18件で、前年より5件減って過去10か年

の平均をやや下回っています。また、昭

和47・48年と続いた焼死者も昨年はあり

ませんでした。しかし、損害額は6，013

万円で前年の3．2倍に、焼失面積も3，326

平方にで前年の約3倍になり、下打波の

大火をはじめ、機業場、自動車整備工場

の火災など大火が目立ちました。

　

火災原因では火遊び、フロのかまど、

電気こたつ、酸素切断機によるものが2

件ずつで多く、前年まで大きな原因にな

っていたもみ乾燥機の火災はゼロになり

ました。

　

一方救急車の出動件数

は332件で前年より54ぷ

多く、搬送人数は384人

で61ぷも増えて救急業務

始まって以来の最高を記録しました。事

故別では急病が142件（43ぷ）、交通事故

84件（25ぷ）、負傷74件（22ぶ）の順に

なっています。

　

搬送人を年齢・事故別にみますと、11

歳から30歳までの交通事故66人が目立ち

ます。

お知らせ

◆……母子家庭児童に入学支度金

　

母子家庭の児童が小学校または中学校

に入学するとき、死別世帯に1万円、生

別世帯に5，000円の支度金が支給されま

す。該当される方は2月17日（月）から

20日（木）までに、市福祉事務所で申請

手続きをして下さい。印鑑が必要です。

　

ただし、市民税の所得割を課せられて

いる家庭は除かれます。

◆……死亡届用紙は病院にもあります

　

死亡届をされる場合は、届出用紙が市

役所、各病院（医院）、葬儀屋に備え付け

てありますので、最寄りのところで用紙

を受け取り、まず医師に死亡診断書欄を

記入してもらってから市民課へお出し下

さい。また、病（医）院には死産届用紙も

あります。これは先般の市政広聴会で要

望されたもので、関係者の協力により1

月1日から実施しています。

◆……インフルエンザに気をつけよう

　

2・3月はインフルエンザの本格的な

流行期です。次のことを励行して健康な

日々を送りましょう。

1．外出から帰ったらウガイをする。

2．偏食せずに栄養を十分とる。

3．夜ふかしなど、体力の消耗を避ける。

4．湯ざめをしないようにする。

5●乾布摩擦で皮膚を鍛える。

6．汗の後始末をよくする。

◆……人事（1月16日付け）

郷土歴史館長大谷勉（社会教育指導員）

　　

今月の納税

固定資産税、国民年金保険料

　　　　　

4期分

28日までに納めて下さい。

凰．甕鸚
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い
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‘
瓜
えー淵鴎師に

　

この公表は「財政状況の作成および公表

に関する条例」に基づき、市財政の現況を

皆さんに知っていただくために作成したものです。今回は昭和49年度予算の12月

末日現在の状況を公表します。

　　

発行

福井県大野市天神町1番1号

大野市役所

電話（代）6一nil

郵便番号912

印刷松浦印刷所

人口42，666（昭和49年12月31日現在）

　　　　

42，241（昭和45年国勢調査）

世帯数10，237（昭和49年12月31日現在）

　　　　

10，092（昭和45年国勢調査）

面積541．66平方キロメートル

昭
和
4
9
年
度
一
般
会
計
予
算
執
行
状
況

総務費
4億9．154万円

商工費へ

1億8，864万円
『祗贋‾－

1億1．853万円

教育費
8億427万円

予備費
500万円

衛生費

1億5，395万円

農林業費

3億5，471万円

土木費

5億4．520万円

公債費1億22万円

民生費

6億4，738万円

災害復旧費
271万円

議会費
5，975万円

労働費

1，275万円

歳入予算額34億8，470万円

収入済額24億2，982万円

収入率69．7％

歳出予算額34億8，470万円

支出済額21億4．688万円

支出率61．6％

地方交付税
11億3，334万円

自動車取得税交付金

　　　

3，000万円

　　

市債

1億2，700万円

諸収入1億9，084万円

国庫支出金￥

5億6，934万円

繰入金

1億3，118万円

交通安全対策特別交付金

493万円

分担金及負担金
4．437万円

　

一寄付金

2．808万円

市税

8億6，549万円

財産収入
1，381万円

地方譲与税
1．500万円

使用料及手数料

4，650万円

繰越金

6，009万円

県支出金
2億2，465万円
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昭和49年度予算構成比（％）

歳入

総額34億8，470万円

歳出

市税の状況単位＝千円

特別会計予算執行状況

単位＝千円

各会計とも上段は歳入、下段は歳出

市税の構成比

　

総額

8億6，549万8，000円

　

100％

主な建設事業の実施状況

事業名 事業費

道路改良事業 104，627千円

道路舗装事業 88，870

都市計画街路三番線改良事業 12，000

都市計画街路新庄束中線舗装事業 15，000

都市計画街路向島線舗装事業 24，000

亀山公園整備事業 12，000

駅東公園整備事業 8，000

中野下水路整備事業 25，000

その他下水路整備事業 17，340

交通安全施設整備事業 6，470

河川改良事業 16，460

農業構造改善事業 79，794

林道開設事業 26，880

造林事業 19，243

富田小学校プール建設事業 13，510

開成中建設事業 336，269

開成中備品購入 11，000

塚原濯排受託工事 9，090

魚止め駐車場整備 5，000

京福線敷地購入 32，192

公共職業安定所敷地購入 5，289

束校用地購入 107，134

レクリエーション用地購入（宝慶寺） 20，942
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